

Infos Sainte Anne

Numéro 4– 15 novembre 2024

Chers parents,

Voici quelques nouvelles des projets de l'école.

Élection des délégués.

Les délégués ont été élus juste avant les vacances dans les classes de primaire et la première rencontre a eu lieu le jeudi 7 novembre. Un premier rendez vous bien dense durant lequel ils ont pu rencontrer les représentants du téléthon qui leur ont présenté les différentes actions qui auront lieu sur la commune. Ils ont également missionné les élèves pour la vente des bottereaux. Ensuite nous avons parlé de l'action solidaire que nous mettons déjà en place en vue du carnaval du mois de mars. Il s'agit de faire une collecte de bouchons pour l'association « les bouchons d'amour ». Puis ils ont reçu la sélection des livres des Incorruptibles. Enfin ils sont repartis avec les cadres de la salle de réunion. Chaque classe doit choisir des productions d'arts plastiques qui sont ensuite affichées dans cette salle.



Collecte Bouchons d'amour.

Action solidaire du CARNAVAL : jusqu'au 29 mars nous récoltons des bouchons de bouteilles en plastique au profit de l'association Les Bouchons d'amour qui sont ensuite recyclés. L'argent récolté permet de financer du matériel pour les personnes handicapées.

Bouchons acceptés :

Tous les bouchons en plastique de boissons

- Eau
- Lait
- Soda
- Jus de fruits
- Compote à boire
- Crème fraîche

Parlez-en à votre entourage et apportez les bouchons à l'école, l'objectif est d'en collecter le plus possible.



Projet de l'année : patrimoine et environnement.

Dans le cadre de notre projet d'année différentes actions se mettent en place pour sensibiliser les enfants à l'environnement. En partenariat avec la mairie tous les élèves de l'école vont participer à des ateliers nature. Ils seront en partie encadrés par Léa Onillon qui travaille sur l'atlas de la biodiversité pour la commune.

Ce sont les élèves de maternelle (de la TPS à la GS) qui ont commencé les premiers ateliers cette semaine en participant à deux activités : la découverte des petites bêtes du jardin avec Léa et la plantation et le semis de plantes et de graines avec le papa de Théophile et Léa qui s'est proposé de partager avec les enfants sa passion du jardinage. Tout cela a beaucoup intéressé nos jardiniers en herbe.





Le mot de l'OGEC

Remerciements et annonce.

À la suite de la campagne d'appel aux dons lancée par l'OGEC en vue de l'investissement à prévoir pour le changement de chauffage, l'association remercie l'ensemble des personnes qui ont participé, familles ou entreprises. Ce soutien financier est précieux pour l'école.

A l'approche de l'assemblée générale des membres du bureau sortants, ils ont parcouru un long chemin au sein de l'association et nous les en remercions. Il faut donc penser à les remplacer et nous attendons de nouveaux bénévoles. Si vous avez des compétences dans les ressources humaines ou la comptabilité votre expérience nous intéresse. N'hésitez pas à nous rejoindre.

Période 2 – Dates à retenir.

Jeu­di 21 novembre : 20h, Assemblée générale APEL/OGEC

Samedi 23 novembre : Matinée portes ouvertes de l'école.

Vendredi 29 novembre : sortie à Nantes pour les élèves de CE2/CM1 et CM2

Samedi 7 décembre : matinée travaux

Vendredi 13 décembre : 18h, fête de Noël

Pour l'équipe, Marielle LECHAT, cheffe d'établissement.

<https://www.facebook.com/ApelEcoleSteAnneMaisdonSurSevre>

https://www.instagram.com/apel_ste_anne_maisdon/

<https://maisdonsevre-steanne.fr/>

